

松戸市議会議員

大谷 しげのり 通信

シ-ズ：2017年9月定例会を終えて



◎ 市政報告会を開催いたします。

日時 平成29年10月15日(日)

18:00~

17:30受付

会場 小金市民センター

松戸市きよしヶ丘3-1-1



〈会場案内図〉

本定例会では松戸駅周辺の議論が多くなっていますが、小金周辺も様々な課題があります。市政報告会では、国政について、小金周辺の話も議論したいと思います。是非お越しください。

○ 9月25日、9月定例会が閉会しました

本定例会では、公共施設再編を目的に、伊勢丹松戸店4階の一部に、まつど市民活動サポートセンター、松戸市文化ホール別館、旅券事務所を整備するという債務負担行為を設定する補正予算案が審議されました。審議は私が所属する総務財務常任委員会に付託され、この債務負担行為を削除する補正予算案提出し、最終日に全会一致で可決されました。問題点としては、

- ①ビル所有者から直接賃借できないのか？
- ②公共施設再編が目的なのに、再編で生まれた財源を10年契約後のビジョンが示されていないものに使用してよいのか？
- ③坪単価(28,000円/坪)が妥当か。(周辺は9,000~12,000円/坪程度)
- ④公共施設利用者が利用する度に伊勢丹を含む周辺施設を利用するとは思えない。

⑤内容が伊勢丹松戸店支援であり、行政が一企業延命のために公金を投入する必要があるのか。

※詳細は、10月15日の市政報告会で。

新しい新拠点ゾーンの策定など松戸駅周辺まちづくり構想の中で、伊勢丹松戸店が撤退することは残念なことではありますが、伊勢丹撤退が新しい松戸を創る好機ととらえ、街に賑わいを取り戻す様々な商店活性化策、企業育成・進出支援等を提案してまいります。

○一般質問について

・安全で快適なまちづくり条例に沿った駅周辺の適正利用について

昨年6月定例会において一般質問した後の経過について質問しました。その後一年経ったが松戸駅、新松戸駅などで客引き行為が減っている様には感じない。近隣の柏市、船橋市では、客引き等禁止条例を制定した。本条例を改定して対応できないか質問しました。

昨年質問後、パトロールの回数を増やしたり、先行事例の千代田区に職員視察に行き、客引き行為に過料という罰則を設ける条例に改正する方向で動いている。との回答を得ました。

～大谷しげのりプロフィール～

1978年10月1日 松戸生まれ
東漸寺幼稚園卒園、松戸市立小金小学校、茨城県私立江戸川学園取手中・高等学校、
法政大学社会学部 卒業。大学卒業後、会社員を経て、2010年より衆議院議員渡辺博道事務所にて政治の世界に身を投じる。2012年より公設秘書。2014年 松戸市議会議員選挙 初当選
・まつど自民所属
・総務財務常任委員会副委員長・広報委員会副委員長・議会運営委員会委員・市立病院検討特別委員会委員・学校跡地検討協議会委員
<主な所属>
・松戸青年会議所副理事長 ・松戸市補導員
・松戸青少年相談員小金南支部副支部長
・松戸自衛隊協力会顧問 ・城町町会役員
・法政大学校友会松戸支部 ・江戸川学園取手高等学校 OB会「紫峰会」監事
・江戸川学園取手高等学校硬式野球部 OB会「江玉会」幹事

・戸定が丘の魅力向上について

戸定が丘歴史公園は、近年、庭園が旧徳川昭武庭園として国の名勝に指定され、また公園の魅力向上のため、駐車場であった場所の拡充整備工事が進んでいる。隣接している千葉大学園芸学部内には、フランス式庭園・イタリア式庭園・イギリス風景式庭園があり、現在は秋のみ、公園と大学の通用門を開放している。常時通用門を開放することで文化歴史緑の拠点である戸定が丘の価値が更に向上し、多くの来場者にお越しいただけるのではないかと質問し、千葉大学園芸学部の更なる連携を要望しました。

発行元：松戸市議会議員 大谷しげのり事務所

問合せ先：〒270-0003 松戸市東平賀544-4

<http://www.otani.shige.com>

TEL：047-345-4645 FAX：047-712-0259 E-mail：otani.shige@gmail.com